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議会運営委員会会議録（令和３年７月２日） 

 

出席委員  中川委員長 開田副委員長 青山委員 原委員 古沢委員 浦田委員 

岩城議長（オブザーバー） 

欠席委員  なし 

説明のため出席した職員  石坂総務部長 奥村財政課主幹 櫻井総務課主幹 

職務のため出席した事務局職員  藤名局長 高川局長補佐 

 

午前10時00分開会 

【中川委員長】 これより、議会運営委員会を開催いたします。 

 会議日程は、お手元に配付したとおりであります。 

 日程第１ 会議録署名委員の指名をいたします。原委員、古沢委員にお願いいたします。 

 日程第２ 令和３年第１回臨時会の提出案件について、当局の説明を求めたいと思いま

す。 

【石坂総務部長】 おはようございます。それでは、第１回臨時会に提出する議案の概要

につきまして説明を申し上げます。 

 まず補正予算関係でございます。一般会計の１件、その他の案件につきましては、工事

に関する協定の締結についての１件でございます。また、報告案件は４件で、財団法人等

の経営状況についてでございます。 

 詳細につきましては担当から説明を申し上げます。 

【奥村財政課主幹】 改めましておはようございます。それでは、私のほうから、まず予

算関係についてご説明申し上げます。いつもの一覧表、概要をご覧ください。 

 議案第39号 令和３年度の一般会計（第２号）となります。７月補正予算案の概要でご

ざいます。 

 今回の補正額は２億6,570万円となっております。内容につきましては、８款土木費でご

ざいまして、中滑川駅前エリア整備事業費２億6,570万円でございます。 

 こちらにつきましては、６月25日、また６月30日に産業厚生建設委員会協議会で担当課

より説明があったかと思いますが、資材高騰による事業費の増額補正となります。 

 今回の補正に伴いまして繰越明許費の設定がございます。８款土木費、４項都市計画費、

中滑川駅前エリア整備事業費ということで13億981万7,000円です。こちらは、当初予算に
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つけていただいた10億4,411万7,000円に今回の補正分２億6,570万円を合わせた金額とな

っております。 

 あわせて、地方債の補正、変更が１件ございます。都市計画事業ということで、４億8,550

万円の補正前の金額に2,670万円を追加いたしまして５億1,220万円とするものでございま

す。 

 予算案については以上でございます。 

 一覧表に戻っていただきまして、報告案件が４件ございます。私のほうから申し上げま

す。 

 報告第６号 一般財団法人滑川市文化・スポーツ振興財団の経営状況について、報告第

７号 公益財団法人滑川市体育協会の経営状況について、報告第８号 公益財団法人滑川

市農業公社の経営状況について、最後に報告第９号 株式会社ウェーブ滑川の経営状況に

ついてにつきましては毎年報告をさせていただいておりますが、地方自治法第243条の３

第２項の規定によりまして、市が資本金等の２分の１以上を出資している法人の経営状況

を説明する書類を提出するものでございます。 

 私からは以上です。 

【櫻井総務課主幹】 それでは、一覧表をお願いします。 

 その他議案としまして、私からは議案第40号 第１坪川踏切拡幅工事に関する協定の締

結について説明させていただきます。 

 この工事は、市道中野島坪川線道路改良事業に伴います第１坪川踏切の拡幅工事を実施

することに伴いまして、あいの風とやま鉄道と富山地方鉄道の両者と協定を取り交わすこ

ととなったところでございます。 

 地方自治法第96条第１項第５号及び議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分

に関する条例第２条の規定によりまして、あいの風とやま鉄道分の工事の予定価格が１億

5,000万円以上であることから、今回、令和３年６月28日に仮締結した協定がありますが、

今臨時会に議案として提案して審議していただくものでございます。 

 協定の目的は第１坪川踏切拡幅工事でございます。協定金額は２億7,947万3,000円、相

手方は富山市明輪町１番50号、あいの風とやま鉄道株式会社でございます。工事の完成期

限は令和４年10月31日を予定しております。 

 以上です。 

【中川委員長】 それでは、ただいまの説明について何か質疑ございませんか。 
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 （質疑する者なし） 

【中川委員長】 それでは、当局の皆さんにはご苦労さまでした。退席をお願いいたしま

す。 

 （当局退室） 

【中川委員長】 次に、日程第３ 第１回臨時会の会議日程案について事務局から説明を

いただきたいと思います。 

【藤名局長】 それでは、日程案をお願いいたします。 

 日程につきましては、この日程案のとおり、会期を７月９日の１日といたします。 

 本会議の開催の後、産業厚生建設委員会へ議案を付託いたします。委員会は産業厚生建

設委員会のみであります。総務文教消防委員会はありません。 

 委員会終了後に委員長報告等の準備をいたしまして、本会議の再開の後、委員長報告を

していただいて、質疑、討論、採決という順になります。 

 当日は、欄外の下に書いてありますが、午前９時から議会運営委員会、そして９時半か

らは定例議員協議会を開催いたします。本会議は10時の開催といたします。 

 臨時会の議事の流れにつきましては、当日の本会議前の議運で説明したいと思います。 

 以上であります。 

【中川委員長】 ただいまの説明について委員の皆さんから何か質問はありますか。 

 （質疑する者なし） 

【中川委員長】 次に、日程第４ その他に入ります。 

 まず、委員の皆さんから何かありませんか。 

 （質疑する者なし） 

【中川委員長】 では、事務局から何かありますか。 

【高川局長補佐】 行政視察の予算の関係でございます。 

 資料はＡ４判１枚、令和３年度常任委員会、特別委員会行政視察予算と書かれたものに

なります。 

 ６月２日開催の定例議員協議会において、総務文教消防委員会、産業厚生建設委員会の

両委員長から、新型コロナウイルス感染症の影響等により、今年度の行政視察を見送りす

ると報告がありました。つきましては、昨年度と同様に、特別委員会の分も併せて行政視

察の予算を減額したいと考えております。常任委員会分が135万円、特別委員会分が83万

7,000円、合計218万7,000円となり、減額した予算を新型コロナウイルス対策費に充てるよ
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う当局に申し入れたいと思いますが、いかがでしょうか。 

【中川委員長】 今ほど高川局長補佐からありましたように、視察の返還する分218万7,000

円を新型コロナウイルス対策費に回したいということですが、これに異議ありませんね。 

 （異議なし） 

【中川委員長】 ないようでありますので、そのようにいたします。 

 ほかにないですね。 

 それでは、次回は７月９日金曜日、午前９時を予定しております。 

 以上をもちまして議会運営委員会を閉会いたします。 

 ご苦労さまでした。 

午前10時10分閉会 

 

 


